

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pada bagian akhir skripsi ini, penulis akan memaparkan kesimpulan yang dapat diambil berdasarkan pada hasil temuan. Secara umum penulis menyimpulkan bahwa peran penulisan naskah dalam menghasilkan visual video promosi camping Bukit Panguk ini memiliki peran yang penting dalam proses memvisualisasikan sebuah naskah cerita atau *storytelling* merupakan hal yang paling mendasar yang perlu dilakukan karena dari naskah cerita tersebut mampu dijadikan sebagai sarana dalam mengomunikasikan ide dan jalan pikiran dari penulis naskah buat. Hal tersebut dikarenakan di dalam isi karya ini memuat gambar-gambaran yang mewakili mengenai keindahan Desa Wisata Bukit Panguk.

Dalam pembuatan naskah video "Tempat camping terindah di Jogja" Bukit Panguk direpresentasikan sebagai desa wisata yang mempunyai keindahan alam dari ketinggian, seperti 1) Dataran alam hijau yang divisualisasikan seperti menyejukkan mata, 2) Pengambilan visual gardu pandang yang menjadi ciri khas foto desa tersebut, 3) Cakrawala yang menghadap langsung ke kali Oya, 4) Gumpalan kabut tebal yang menyerupai awan dan yang menjadikan ciri khas baru untuk destinasi wisata tersebut yakni "*Welcome to the hill of imagination*".

5.2 Saran

Berdasarkan dari pengkajian hasil penelitian dan di lapangan maka penulis bermaksud memberikan saran konstruktif bagi pihak yang akan melakukan bentuk kegiatan serupa, melakukan produksi video serupa ataupun menjadikan karya penulisan ini sebagai referensi penulisan berikutnya. Adapun manfaat yang diharapkan dari hasil penelitian ini diantaranya:

1. Bagi pembaca, hasil penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan pengetahuan terkait dengan peran penulisan naskah dalam menghasilkan karya video promosi yang berkaitan dengan promos. Pembaca yang meneliti kasus serupa juga jadikan penulisan ini sebagai referensi selanjutnya.
2. Bagi mitra yang bersangkutan, hasil karya studi ini bermanfaat untuk

meningkatkan promosi desa wisata Bukit Panguk.

3. Bagi masyarakat, dengan adanya media promosi ini, masyarakat mengetahui informasi mengenai desa wisata Bukit Panguk, tidak hanya dengan wisata dengan spot-spot foto namun juga sebagai fasilitas baru yang ada yakni tempat camping. Dengan adanya video promosi fasilitas baru ini diharapkan informasi mengenai Desa Wisata Bukit Panguk dapat diketahui luas dan menjadi objek wisata yang terkenal.

